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幹事報告
①今月のガバナー月信が届いておりま

す。購読者のロッカーに入れてあります

のでご確認ください。②21日の地区大会

について。バスに乗車される方はスエヒ

ロを朝７時に出発します。時間厳守でお

願いします。ご自分で行かれる方は９時から札幌創生スクエア内

の「札幌市民交流プラザ」にて行われますのでよろしくお願いし

ます。また当日はその後16時45分より札幌グランドホテルにて懇

親会というスケジュールとなっております。

ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信紹介・委員会報告・会員情報
【石黒ガバナー補佐】ガバナー月信9月号

の紹介がありました。2510地区の7月度の

例会出席率が掲載されており、それによ

ると滝川クラブの例会出席率が芳しくな

いとのご指摘がありました。皆様例会へ

の出席を今一度宜しくお願いいたしま

す。【山崎広報委員】FMG‘SKYロータリ

ーアワーについての告知がありました。

【関藤会員】MOA児童作品展への寄付につ

いてお礼の言葉がありました。

木曜フォーラム開催
同日18時よりやまもとにて今年度2回目と

なる木曜ﾌｫｰﾗﾑが開催されました。講師は

髙橋出席委員長。空知自動車学校の歴史

についてお話しいただきました。同校は

北海道で札幌中の島にある北海道自動車

学校に次いで2番目にできた自動車教習所とのこと。皆さん講師

のお話を受け様々な話に花が咲き、大変楽しい宴となりました。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ アメリカ留学のこぼれ話 －
【国際奉仕委員会担当例会】

国際奉仕委員会

鈴木忠男会員

鈴木会員よりアメリカで留

学・勤務された経験談を卓

話して頂きました。そもそ

もアメリカ留学を志したの

は1962年に放映されていた

ドラマ「ベン・ケーシー」

を観て、レジデント制度や

専門医制度が確立されていなかった日本を離れアメリカで勉強し

たいとの思いからだったとのこと。昭和42年に札医大を卒業後横

須賀のアメリカ海軍病院でインターンとして1日おきに24時間勤

務という大変な激務の中で経験を積み、翌年アメリカ全土で医師

として認められるナショナルボードの医師免許を取得。そして昭

和44年7月から4年間のアメリカ留学・勤務を始めたということで

した。病院内に宿泊し臨床訓練を受ける「レジデント」として1

年目はビークマン・ダウンタウン病院、2年目はミズーリ州立大

学のメディカルセンターで勤務。国家試験の時もレジデント時代

も大変な英語力を要求されましたが、横須賀の海軍病院での経験

がものを言い、また持ち前の度胸とで難関を突破されたそうで

す。他にも、ジョンエフケネディー空港からマンハッタンへ着い

たときに感じた第一印象について、テレビドラマなどで見てい

た、洗練され綺麗な街並みのアメリカは実際にはそれほど綺麗で

はなく、当時のあまり豊かではなかった日本とそんなに変わらな

いと感じたそうです。研修期間はその後も2年続き、ハーバード

大のジョスリン糖尿病センターでのお話等非常に興味深く面白い

ものでしたが、今回は時間の都合もあり是非とも続編をどこかで

拝聴したいと感じる素晴らしい卓話でした。

出席報告　　　10月18日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 10名 63名 27名 70%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 10/17入井会員(留萌RC)

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 髙橋賢司

◆財団： 髙橋賢司

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

石黒ガバナー補佐：第2G公式訪問例会を終えて・戎谷侑男：

久しぶりの例会参加です・小嶋俊明：北門信金新築祝いをクラ

ブから頂き・山口清悦、熊谷美由紀：若い頃の写真を紹介して

頂き・髙橋賢司：当社社員が全国学科教習協議会に出場しまし

た。鈴木忠男：卓話を聴いて頂き・桜井寿紀：担当例会を終え

て。　　　合計26,000円　　累計736,000

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年10月20日

第3105回　例会報告　平成30年10月18日（木）

会長挨拶
前回の例会はガバナー公式訪問でした。小山ガバナーは滝川クラブのことを事業を積極的に行い、会員増強にも

力を入れている模範的なクラブだと評されました。大変光栄なことでありますが、そのような中、17日に留萌RC

の例会で米山奨学生の高芸烊(ニコル)さんが卓話をまた、来月には同じく留萌RCからの依頼を受けて山口直前会

長が会員増強についての卓話をする予定であります。小山ガバナーの言う様に他のクラブから注目を浴びている

ことの表れではないかと感じております。今週末は札幌の地で行われる地区大会です。早朝の出発となります

が、登録された皆様は是非とも参加をしていただきたくお願いいたします。


